

議会報告会での意見・要望等
【分類4であり、類似のものは集約】

○空き地・空き家に関すること

- ・空き地を放置している方がたくさんいるが、市議会は議論をしているのか。対応を検討してほしい。【三川】

○地域コミュニティに関すること

- ・昨年の報告会でお願いした防犯灯設置の補助金について、一定の成果があったことは評価している。今後も電気料の補助などについて引き続き検討してほしい。【手鎌】
- ・まちづくり協議会の実態は、公民館なども脱退する方が多く、どこも人数が減少している。本来は災害時などに困るお年寄りさえ脱会している。市議会としても、もっと追及して公民館などに入る人を増やすように考えてほしい。【手鎌】
- ・旧上官小学校跡地は現在、地域交流行事やコミュニティ施設の一環として使用されている。これからもそのように使用していけるよう、議会としてのチェックをお願いしたい。【労福】

○シティプロモーションに関すること

- ・市外から通勤して大牟田市内で働いている人が多いと思うが、市の職員にもいる。大牟田に人を呼び込む策を考えるなら、大牟田に住まない理由を把握する必要がある。議会から市に調査を要請してほしい。【大正小】
- ・シティプロモーション推進を市・市議会が具体的には何をやるのか。【三池】

○人口減少（定住）対策に関すること

- ・最終的に7～8万人になるという人口減少に対して、市議会として人口を増やすための方法や対応策は考えてあるのか。【駛馬】

○世界遺産・観光に関すること

- ・世界遺産の費用がどのように使われているか内容を分析する要求をして、報告してほしい。【手鎌】
- ・世界遺産の登録は受けたが、観光客は前年に比べて減少している。初島へのクルージングや炭鉱電車を走らせるなどの、既存の資源を生かして集客をする方策を議会として検討してほしい。【労福】

○道路・河川に関すること

- ・タンクローリー車の廃液漏出による長時間の通行止めは通行権の侵害。議会に当局への対応を求めてほしい。【三池】
- ・大牟田川の右岸側で大正橋から中島橋までは、夜は真っ暗で歩道も整備されていない。他はきれいな散歩コースなのに、この部分だけ途切れている。市議会で現地を夜視察して、対応してほしい。【手鎌】

○防災に関すること

- ・災害時における要配慮者への対応、情報伝達が不十分、議会として市民の安全を守る立場から取り組みを強めるべき。【三池】
- ・上内の堤の耐震は大丈夫かと市長の出前講座で質問したら、「県の管理である。」との回答だったが、市議会からも、対応を求めてほしい。【吉野】

○議会に関すること

- ・議会改革特別委員会はどうなったのか示してほしい。【手鎌】

- ・政務活動費の情報公開をもう少ししっかりしてほしい。【手鎌】
- ・議員数が有権者と比較しても大牟田市は多いと感じているので、削減するように検討してほしい。【手鎌】
- ・議員定数の件、議員の活動状況が見えない（何をしているのか分からない）ためではないか。地域にもっと溶け込むように努力をしてほしい。【手鎌】
- ・大牟田市の発展のためには、市議会議員、党派をひとつにして意見をまとめ、市議会一丸となり取り組みながら、人口 10 万人の都市は確保してもらいたい。【駿馬】
- ・議員の飲酒運転、税金の滞納、不倫、暴力事件に対しての懲罰規定を作成すべき。【労福】
- ・議員同士のいさかいは問題。暴力はしないでほしい。議会は議員辞職勧告など厳しい態度をとるべき。【三池、手鎌、吉野、三川】
- ・議員同士の暴力事件は、これ以上気にする必要なし。これからの仕事ぶりで有権者が審判を下します。議員定数もこれに絡めて批判があるが、事件に関係なくしっかり議論をしてほしい。【三池】

○議会報告会の運営に関すること

- ・議会報告会を開催してどう議会が活性化しているか示してほしい。【大正小】
- ・議員と一度も話したことはない。市民の声を聞こうとしていないのではないか。聞く気がないのではないか。聞いているなら要望は分かっているはずだと思う。【手鎌】
- ・議会報告会が 16 日開催だったが、まだ地方では 16 日までは盆休みが当たり前で、今後 16 日は除いて開催してほしい。【駿馬】
- ・高齢者の方がたくさん参加できるような時間帯に議会報告会を開けたら幸いです。検討してほしい。【総福】
- ・報告会としては何か物足りないかなと思う。一般的でももう少し具体的な報告がいいと思う。【三川】
- ・昨年の報告会に対する回答については、遅参された方には内容が知らされないのでは、資料があるとよいと思う。【労福】

○その他

- ・核兵器禁止条約の締結へ議会としても取り組んでほしい。【三池】
- ・ふるさと納税に関して、市議会として先進地の視察や勉強会は行われたのか。【労福】
- ・地域の陳情案件について、議員が市へ働きかけた場合は市から進捗状況の報告があるが、個人での陳情の場合には報告が無いようだ。市職員への指導等、対応を検討してほしい。【勝立】

上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議会活動の参考にします。